
 
 
 
 

Conselho Regional de Economia de Mato Grosso do Sul – 20ª Região 
Av. Afonso Pena 2386, sala 1201, Centro, Campo Grande - MS / CEP: 79.002-074 Tel: (67) 3356 - 4796 

coreconms.gerencia@gmail.com / coreconms.fiscalizacao@gmail.com 
 

 

Ata da 497ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia da 20ª Região MS. 1 
Aos dezessete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três realizou-se a 2 
quadringentésima nonagésima sétima Sessão Plenária Ordinária desse Regional, na sede do 3 
Corecon-MS. Conduzida pelo Conselheiro vice-presidente Diogo Costa da Silva. Participam 4 
desta Sessão os Conselheiros Efetivos: Diogo Costa da Silva, Andreia C. Saragoça, Fábio 5 
Nogueira da Silva e Homero José Figlioline. Conselheiros Suplentes: Juan Carlos A. Vidal, 6 
Fábio Ferreira Junior, Eduardo José M. Felipe, Holger de Araújo Heimbach todos com direito a 7 
voto.  Presentes também o estagiário Adelson Moreno Medina e a Gerente Executiva Gleidy 8 
Guimarães Godinho, secretariando a Sessão Plenária. às dezessete horas e cinco minutos o 9 
senhor vice-presidente declara aberta a Sessão Plenária, agradece a participação de todos na 10 
reunião presencial do Corecon-MS. 1.1. Justificativa de Ausência:  os Conselheiros Hudson 11 
Garcia da Silva, Augusto César P. Malheiros, Sérgio da Rocha Bastos, Heber Xavier, Paulo 12 
Salvatore Ponzini, por motivos de agenda. Também justificou a ausência o Assessor Jurídico 13 
Roberto Cunha, por motivos de agenda.  1.2. Apreciação da pauta da Sessão Plenária: o 14 
Presidente dispõe a pauta para apreciação de todos e lembra que a mesma foi enviada com 15 
antecedência por e-mail aos Conselheiros (as). 1.3. Leitura e apreciação da Ata anterior: o 16 
Presidente comenta que a Ata foi enviada para todos com antecedência e está na pasta de 17 
documentos para apreciação. Isto posto, foi aprovada por unanimidade. 1.4. Leitura das 18 
correspondências recebidas e expedidas no período. A relação das correspondências foi 19 
enviada no e-mail dos conselheiros. 2. Ordem do dia. 2.1. Aprovação do Balancete do 3º 20 
Trimestre 2023: o senhor vice-presidente passa à palavra ao Conselheiro Juan Carlos Antonelli 21 
Vidal, membro da  Comissão de Tomada de Contas (CTC) 2023, que relata o balancete: As 22 
contas estão aptas de aprovação, sem nenhuma objeção, após o exame dos documentos, registros 23 
e escrituração dos fatos e atos contábeis e das demonstrações financeiras da entidade, relativos à 24 
Prestação de contas do 3º trimestre de 2023, a Comissão de Tomada de Contas (CTC), conclui 25 
pela regularidade, aprovando o Balancete. O voto foi acompanhado pelo plenário. 2.2. 26 
Aprovação da Proposta Orçamentária para o exercício 2024: o senhor vice-presidente passa 27 
à palavra ao Conselheiro Juan Carlos Antonelli Vidal, membro da CTC e a gerente Gleidy G. 28 
Godinho, que fazem uma breve apresentação dos valores, os cálculos foram realizados de acordo 29 
com o número de economistas ativos, somados aos valores das anuidades que serão praticados 30 
em 2024. A proposta orçamentária é uma previsão de receita e despesas para o próximo ano. A 31 
proposta orçamentária de 2024 apresenta o valor de R$ 624.080,90 (seiscentos e vinte e quatro 32 
mil, oitenta reais e noventa centavos) para as receitas e despesas. Após a explanação dos valores 33 
e as considerações, a proposta orçamentária para o exercício 2024 foi aprovada pelo plenário. 34 
2.3.Aprovação do Dossiê Eleitoral 2023: o senhor vice-presidente, passa a palavra ao 35 
Conselheiro Eduardo José Matos Felipe – membro da Comissão Eleitoral, informa que a votação 36 
ocorreu dentro da normalidade, o processo eleitoral eletrônico contribui muito com o processo 37 
eleitoral, porém, apesar da implantação do voto eletrônico, desde 2015, muitos economistas 38 
aptos a votar não participaram da eleição. Este ano foram 2 (dois) dias de votação, iniciando no 39 
dia 30 de outubro com término em 31 de outubro. Após algumas considerações do Plenário, o 40 
conselheiro membro da Comissão apresenta os resultados das eleições 2023: CHAPA: “Teoria 41 
dos Sentimentos Morais”, foram 77 (setenta e sete votos) votos válidos, sendo 04 (quatro) votos 42 
nulos e 2 (dois) votos brancos, do total de 273 (duzentos e setenta e três) economistas aptos a 43 
votar, correspondendo a 30,40% (trinta por cento e quarenta centésimos por cento) de 44 
economistas que votaram. O representante da Comissão, parabeniza os membros que fizeram 45 
parte da comissão eleitoral, a chapa ganhadora e toda a equipe do Corecon-MS pela organização 46 
das eleições, sendo acompanhado por todos os presentes. Foram eleitos para o mandato de 2024 47 
a 2026 os Conselheiros Efetivos: Paulo Salvatore Ponzini, Lucas Felipe Anastácio Sobrinho e 48 
Luciane Cristina Carvalho. Conselheiros Suplentes: Andreia Cambiaghi Saragoça, Maria Isabel 49 
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Schierholt e Wagner Luís Bertoldo. Delegado Eleitor Efetivo, Paulo Salvatore Ponzini e 50 
Delegado Eleitor Suplente Lucas Felipe Anastácio Sobrinho. Após algumas considerações e 51 
saudações à chapa eleita, o Dossiê Eleitoral 2023 foi aprovado pelo Plenário.3. Processo Pedido 52 
de Registro PF: 3.1. Proc. Nº1427/2023 – Ademirson Nogueira Luba, relatado pelo 53 
Conselheiro Holger Heimbach, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos 54 
procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do registro. O voto foi 55 
acompanhado pelo Plenário. 3.2. Proc. Nº1428/2023 – Adriana Benatti Luba, relatado pelo 56 
Conselheiro Fábio Ferreira Junior, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro 57 
dos procedimentos legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do registro. 58 
Primeira solicitação de registro enviada pelos serviços online. O voto foi acompanhado pelo 59 
Plenário. 4. Processo Pedido de Cancelamento de PF: 4.1. Proc. Nº 0461/1987 – Waldeci 60 
Alves Campos, relatado pelo Conselheiro Eduardo José Matos Felipe, conclui que o mesmo se 61 
encontra dentro dos procedimentos, legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento 62 
do cancelamento pelo motivo de não exercício da profissão. O voto foi acompanhado pelo 63 
Plenário. 4.2. Proc. Nº 639/1992 – Mário Rodrigues Zanatta, relatado pelo Conselheiro Fábio 64 
Nogueira da Silva, que após analisar, conclui que o mesmo se encontra dentro dos procedimentos 65 
legais exigidos pela legislação, decidindo pelo deferimento do cancelamento do registro pelo 66 
motivo de aposentadoria.  O voto foi acompanhado pelo Plenário.  5. Outros Assuntos: 5.1. 67 
Congresso Brasileiro de Economia (CBE); foi realizado em São Luís MA de 07 a 09 de 68 
novembro, vários temas foram discutidos, troca de conhecimentos, debates, apresentação de 69 
trabalhos. Realização da Gincana Nacional de Economia com a participação de uma dupla da 70 
Universidade Federal de MS (UFGD), representando o Estado. Foi realizado também o encontro 71 
dos funcionários do Sistema Cofecon/Corecons, com a participação da Gerente Executiva do 72 
Corecon MS. O Presidente do Corecon MS também participou do evento e da Sessão Plenária 73 
Ampliada do Cofecon. O Conselheiro Juan C. A. Vidal também participou do evento e trouxe 74 
grandes aprendizados aos colegas conselheiros. 5.2.III Seminário de Indicadores Urbanos: o 75 
seminário será realizado na cidade do Rio de Janeiro RJ nos dias 22 e 23 de novembro. O 76 
conselheiro Fábio Nogueira irá participar do evento apresentado os casos de sucesso nos 77 
sistemas de informação urbanas e painéis da sala de situação. O conselheiro irá representar a 78 
cidade de Campo Grande MS, e a Agência Municipal de Meio Ambiente e Planejamento Urbano 79 
(PLANURB na Rede de Institutos de Planejamento Urbano do Brasil (INRED). 5.3. Comissão 80 
dos Conselhos de Classe (Corecon MS, CRC, CRA) e outros: foi realizada uma reunião com 81 
vários conselhos de classe para discutir sobre a rota bioceânica. Foi sugerido a participação de 82 
outros órgãos como a Famasul e a realização de uma próxima reunião em 08/12/2023. 6. 83 
Encerramento: cumprindo a pauta proposta, aos dezoito e quarenta e seis minutos, o senhor Vice-84 
presidente agradece a participação de todos e declara encerrada a presente reunião.  E eu, Gleidy 85 
Godinho, Gerente Executiva desse Conselho, lavrei a presente Ata, que depois de lida e achada 86 
em conformidade, segue assinada por mim e pelo senhor Vice-presidente. Campo Grande, 19 de 87 
novembro de 2023. 88 
 89 
 90 
 91 
                    Diogo Costa da Silva                                                   Gleidy Guimarães Godinho 92 
                    Cons. Vice-presidente                                                        Gerente Executiva                                                                                               93 
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